

100 Jahre Pfahlbauermuseum



UNTERUHLINGEN (D). Ab dem 1. August feiern Archäologinnen und Archäologen mit der Öffentlichkeit fünf Wochen lang das hundertjährige Bestehen des Pfahlbauermuseums in

Unteruhldingen. Interessierte können etwa Musik aus der Pfahlbauzeit hören oder Steinzeitkleidung nähen. Ein Archäologe zeigt die Feuersteinbearbeitung. PHB/FOTO: PFAHLBAUTEN.DE

Keine Wasserentnahme aus Flüssen

ST.GALLEN Aufgrund der anhaltend tiefen Pegelstände von Gewässern ist im Kanton St.Gallen die Entnahme von Wasser aus Flüssen, Bächen, Weihern oder Teichen ab sofort nicht mehr erlaubt. Die einzige Ausnahme gilt für das

kurzzeitige Befüllen von Viehtränken von landwirtschaftlichen Betrieben. Grössere Gewässer wie der Bodensee, der Walensee oder der Linthkanal sind von der Massnahme des Amtes für Wasser und Energie nicht betroffen. PHB

20 minuten.ch